

Mediterráneo - 29/01/2014

EXPOSICIÓN

→ **Pablo Aibar**, vicerrector de Campus, Nuevas Tecnologías y Personal de Administración y Servicios de la Universitat Jaume I, y **Joaquín Gual**, director de la Escuela Superior de Tecnología y Ciencias Experimentales, inauguran el próximo jueves una curiosa exposición de dispositivos de uso doméstico con la que se pretende evidenciar la revolución tecnológica que se ha producido desde la década de los 70 en los hogares españoles. La inauguración tendrá lugar mañana el 30 de enero a las 12.30 horas en el salón de Actos de la Escuela.